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华润双鹤药业股份有限公司 

2013 年第三季度业绩说明会会议纪要 

 

 

 

一、会议召开时间：2013 年 10 月 31 日(星期四)下午 15:00－16:30  

二、会议召开地点：公司 311 会议室 

三、会议召开方式：现场方式 

四、公司出席高管人员： 

董事、总裁李昕先生 

董事、董事会秘书及副总裁范彦喜先生 

副总裁刘波先生 

五、会议纪要： 

1、公司 2013 年第三季度经营情况及财务状况介绍 

公司 2013 年第三季度业绩完成情况和预算基本保持一致。1~9

月公司经营发展情况良好，主要呈现以下特点： 

（1）产品建设方面： 

输液领域：随着对输液产品结构的不断调整，产品包装结构更加

丰富，新增 BFS(三合一)、817 和直立式软袋；产品结构已经从原来

的单一基础输液逐步转向治疗和营养性输液并存的局面，治疗和营养

性输液收入占比达到 25%；输液的盈利能力有了明显的提升； 

心脑血管及内分泌领域：随着依达拉奉、巴尼地平、合萍等新品

的上市，已经逐步发展成为梯队产品群，可以满足不同市场的需求； 
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儿科领域：通过近几年的发展，已经成为一个较大的业务板块，

保持着快速增长势头； 

二三线产品快速增长，其中成长期的 10 个产品平均增速在 20-30%

左右，目前已经达到一定规模，成为新的利润增长点。 

（2）营销管理方面：2011 年公司开始实施组织变革，压缩管理

层级、缩短管理流程、快速面向市场，以市场为导向的管理能力得到

显著提升，同时通过营销模式的转变，三季度公司各项销售费用明显

下降。 

（3）研发方面：近两年公司从人力、财力方面都有较大投入，

研发效率得以快速提升。 

（4）外延并购方面：目前公司在谈项目较多，由于受多种因素

影响，进展略微缓慢，下一步我们将努力加快并购步伐，希望投资者

多予支持和理解。 

2、高管人员与投资者现场交流互动情况： 

问题1： 公司新产品 BFS 输液导入进度及销售情况如何？ 

答：目前湖北补标工作已经进入到最后阶段；广东省军区已经中

标并开始销售；国家发改委统一定价工作正在报备过程中。 

问题2： 基础输液中塑瓶、玻瓶及 817 的销售情况如何，直立式

软袋招标进展如何？ 

答：玻瓶由于结构调整原因，前三季度销量和收入下降；塑瓶前

三季度销量同比增长 5%，但是受今年塑瓶价格大幅下降的影响，收

入略有下滑；817输液前三季度增速较快。直立式软袋目前包材报批、

GMP 认证程序均已完成。 
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问题3： 京西双鹤输液基地 GMP 认证情况？ 

答：京西双鹤输液基地 10月 16日已经通过GMP认证现场检查，

目前在等待审核公示。 

问题4： 公司外延式并购有何新进展？大股东对此是否有具体要

求？ 

答：根据公司战略规划及大股东要求，公司正在加快推进外延并

购步伐，积极落实 2013 年并购计划，目前有几个在谈项目，如有进

展我们将及时公告。 

问题5： 0 号今年增长缓慢的原因是什么？全年目标是否有变

化？ 

答：0 号上半年主要工作是销售渠道管控和终端流向梳理，上半

年销售收入未增长，到三季度呈现恢复性增长。全年目标无变化。 

问题6： 新产品依达拉奉注射液导入进度如何？ 

答：公司正在积极策划依达拉奉注射液在各省的招标工作。 

问题7： 肾科产品的产能和销售情况如何？ 

答：目前肾科产品的产能基本满足市场需要，考虑到肾科产品销

量增速快，公司已经开始对上海长征富民金山制药有限公司的金山分

厂进行改造搬迁工作。 

肾科业务的重点是腹透中心建设，今年计划在原有基础上新建

35 家。 

问题8： 今年是否能完成全年预算？明年有何增长点？ 

答：从前三季度销售情况看基本按预算进度完成。公司今年做的

很多工作均为明年做准备，明年拟对重点品种结构进行重新调整，由
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目前的 20 个增加至 25 个，成长期、培育期及导入期产品会继续保持

快速增长。 

 

 

华润双鹤药业股份有限公司 

                             2013 年 11 月 1 日 


